
 

 

議会報告会報告書 

                                 平成２９年５月１２日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                            Ｂ班 

                             代表 長谷川 知司 

 

平成２９年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２９年４月１９日（水） １９：００～２０：２９ 

 

２ 開催場所  

        厚狭地区複合施設   

  

３ 参加人数（市民） 

             ３   人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 河﨑平男 ）（ 笹木慶之 ）（ 下瀬俊夫 ）（ 長谷川知司 ） 

（ 松尾数則 ）（ 吉永美子 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会     （ 笹木慶之 ）  〔司会〕（ 河﨑平男 ） 

② 民生福祉常任委員会     （ 吉永美子 ）  〔記録〕（ 下瀬俊夫 ） 

③ 産業建設常任委員会     （ 松尾数則 ）  〔受付〕（ 下瀬俊夫 ） 

④ 理科大特別委員会      （ 長谷川知司 ） 

⑤ 一般会計予算決算常任委員会 （ 笹木慶之 ） 

（３） 質疑応答 



 

 

 

６ 主な質問・意見・提言 

＜総務文教常任委員会＞ 

① 予算に反対した理由を知りたい。 

［回 答］ 

      ４重勝単勝式が宝くじのようでギャンブル性が強く、セキュリティに関して

も未成年が購入できるのではないかと懸念された。執行部からは登録制であ

りその懸念は当たらないとの回答があった。 

② ギャンブル性が強いというのはどういう意味か。 

［回 答］ 

  この勝車投票券「当たるんです」は自分の意思と関係なく、４０９６口が投票

されればコンピュータがランダムに１人を選んで勝車とする方式で、５００

円で１４３万円、３５００円で１０００万円、３万５０００円で１億円が当

たるからギャンブル性が強いということになる。 

③ オートレースは移すことも止めることもできないというが、今後の方針は何も

なくて続けていくのか。 

［回 答］ 

平成１８年に３つの累積赤字が３５億円あり、この解決のために包括民間委

託などの手を打って現在約１９億４０００万円となった。過去の累積赤字で

はあるが何とかファンを拡大して赤字解消につなげていきたい。 

④ オートレース場を市民のために楽しめる場にできないか。 

［回 答］ 

  現在、多目的にも活用がされ、イベントなどにも利用されている。 

 

＜民生福祉常任委員会＞ 

① 市民病院外来の待ち時間解消に関してどのような改善がされたのか。 

［回 答］ 

      長時間待ちの患者への声かけや呼び出しフォンの活用などがされている。 

② 保育所の待機児童に関して院内保育所の活用ができないのか。 

［回 答］ 

  院内保育所は病院関係者のみの利用が主旨なので、一般保育所での入所者との

調整を図って待機児童解消を進めたい。 

 

＜産業建設常任委員会＞ 

① 市営厚狭駅南駐車場で利用するプリペイドカードはお得感がほしい。 

［回 答］ 



 

 

      プリペイドは３０００円で３５００円分、５０００円で６０００円分が使え

るお得感がある。もっと市民への周知を徹底したい。 

 

＜山口東京理科大学薬学部設置促進並びに利活用調査特別委員会＞ 

① 理科大校内の清掃業者や食堂の委託契約は透明性があるのか。 

［回 答］ 

      市立化以降は全て市に準じて入札や市内業者優先で対応されている。 

② 理科大が市立になったわけだから、何があってもきちんと市民に説明ができる

ようにしてほしい。（要望） 

 

＜一般会計予算決算常任委員会＞ 

① 産地パワーアップ事業の対象団体はどのようにして選定したのか。 

［回 答］ 

      事業主からの申し出により市を通じて国が採択するが、平成２７年度比で生

産額が１.４倍、生産量が１.３倍の目標が立てられる事業が対象となる。 

 

＜その他＞ 

① 電車、バスなどの料金はどのようにして決められるのか。乗らないで決められ

たり、議論されているのではないか。 

［回 答］ 

もっと市民や現場の声を大事にしてほしいとの要望だと思うので、今後とも議

会もそのようなご意見を踏まえて議論していきたい。 

② デマンド交通と他の交通手段との乗り継ぎの補助や改善策を考えてほしい。

（要望） 

③ 電車やバス、タクシーの料金のことをもっと知ってほしい。交通体系と料金体

系の見直しが必要ではないか。 

［回 答］ 

いろいろな機会を通じて議論を深めていきたい。 


